

ARTES PLÁSTICAS

Marcos Huerta, en corto

Figuras y colores característicos, juntos en una exposición que funge como **homenaje a su plástica**

COLORES EN EL CIELO

Obra de Marcos Huerta. H: L-V, de 10:00 am a 18:00 h. GALERÍA DE JURISTAS, LEGISLADORES JALISCIENSES Y MUSEO DE SITIO. Avenida Hidalgo 222, centro, frente a Plaza de la Liberación. Clausura: 6 de noviembre.

Saúl Rubio

La grandeza de una trayectoria, en un breve (pero acertado) recorrido de 35 obras. Marcos Huerta (1939-2003), fue un artista mexicano quien se perfiló en el mundo de la pintura. La ciudad que se convirtió en su nueva casa, Guadalajara, recibe un resumen

de su obra, con piezas que incluso fueron concebidas a finales de los sesenta. Con una paleta de colores que viaja entre distintas combinaciones y gradaciones, la constante —aquí expuesta entre pintura y dibujo—, toma el estandarte de figuras humanas que se yuxtaponen con otros seres, figuras y espacios, todo en un tono expresionista y con un estilo que habla por sí solo. Pescados boquiabiertos sobre la cabeza de un hombre, un corazón que desprende espinas, perfiles en un contexto caótico o un rostro más como soporte de un lagarto, son sólo algunos detalles por descubrir en este homenaje.



"Metamorfosis", de Marcos Huerta